
Subject: TU Berlin Haarforschung
Posted by LordKord on Fri, 12 Apr 2013 20:05:53 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Die TU Berlin gab 2011 an, offiziell Haarfolikel zu züchten.
Eine Aussage war, bei entsprechenden finanziellen Mitteln wären diese in 5 Jahren
einsatzbereit.
Das wäre 2016. Es ist etwas still geworden um diese Forschung. Hat jemand neuere
Informationen?
Gibt es einen Investor? Wenn nicht, wie wäre es mit Crowd Founding?

Wenn dies funktioniert und sicher ist, wären HT ohne Nutzung des eigenen Spenderhaars
möglich.
Es könnten höhere Dichten erzielt werden als bisher.

Alle anderen Verfahren finde ich uninteressant. Stammzelleninjektionen bewirken nur geringe
Haarverdichtung oder min. Haarneuwuchs.

Sinnvoll ist es somit nicht noch eine HT zu machen, sondern sich wenn ein Haarteil zu besorgen
und
die nächsten 5-10 Jahre abzuwarten.

Was meint ihr?
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